

—Il est

Résolu: Que la Montreal Street Ry. Co., soit priée de poser immédiatement des rails dans le tunnel de la rue Saint-Denis.

—Il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer des estimés pour faire les réparations aux pavages permanents dans les rues suivantes:

Rue Saint-Laurent, à partir de la rue Craig jusqu'à la rue Sherbrooke;

Rue Amherst, à partir de la rue Sainte-Catherine jusqu'à la rue Houle;

Rue Bleury, à partir de la rue Craig jusqu'à la rue Sherbrooke;

Rue Saint-Jacques, à partir de la rue Windsor jusqu'à la rue de La Montagne;

Rues Saint-Pierre, Wellington, McGill et Windsor, à partir de la rue Saint-Jacques jusqu'à la rue Saint-Antoine.

Ajournement.

J.-H. DILLON,

Secrétaire.

—It was

Resolved: That the Montreal Street Ry. Co., be instructed to lay the rails in the St. Denis street subway immediately.

—It was

Resolved: That the City Surveyor, be instructed to prepare estimates for repairs to permanent pavements on following streets:

St. Lawrence street from Craig to Sherbrooke.

Amherst street from St. Catherine to Houle.

Bleury street from Craig to Sherbrooke.

St. James street from Windsor to Mountain.

St. Peter, Wellington, McGill and Windsor streets from St. James street to St. Antoine street.

Adjourned.

J. H. DILLON,

Secretary.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 9 mai

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Couture, Bumbray, Robillard, Turner et Paquin.

—Soumise une lettre de M. L. Prud'homme demandant à louer l'étal No. 7 du marché Saint-Jean-Baptiste.

Accordée.

—Les soumissions suivantes pour peindre la couverture du marché Saint-Antoine sont ouvertes, savoir:

Jos. Lafontaine.	\$86.00
Ls. Ponton.	105.00
Peladeau & David.	138.00
L.-E. Poirier.	280.00
Marier & David.	120.00

Sur proposition de M. l'échevin Paquin, il est

Résolu: Que la soumission de M. Jos. Lafontaine soit acceptée aux conditions spécifiées dans sa dite soumission, et qu'en outre il devra brosser ou gratter la tôle rouillée, et que ce travail devra être terminé d'ici au 1er juin prochain, le tout à la satisfaction de la Commission.

—Soumise l'opinion des avocats de la Ville, re arrérages de loyer dus par M. Frs. Dépatie, ancien locataire du marché Saint-Jean-Baptiste, déclarant que le Conseil seul a le droit de faire telle remise.

A ce sujet M. l'échevin Proulx se présente devant la Commission et l'informe que l'étal abandonné par ledit M. Dépatie, au mois de novembre dernier, a été occupé par une autre personne.

Résolu: De référer cette question à la sous-commission compétente avec prière de faire rapport.

—Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: Qu'un rapport soit fait au Conseil recommandant les montants suivants pour la confection des trottoirs en dalles de pierre autour des marchés Saint-Jacques, Saint-Jean-Baptiste et Saint-Antoine, savoir: \$1,400 au marché Saint-Jacques, \$2,000 au marché Saint-Jean-Baptiste et \$500 pour parachever celui du marché Saint-Antoine.

—M. F.-X. Carlin, secrétaire de la "Montreal Stock Yards Coy", informe la Commission qu'il a obtenu du gouvernement la permission de faire construire une clôture sur le terrain de ce dernier, à partir de la berge du canal jusqu'au marché à bestiaux de l'Ouest, et que le coût de ces travaux ne dépassera pas \$325, dont \$125 seront payées par ladite Compagnie.

Résolu: Que ledit M. Carlin soit prié de préparer un plan des travaux en questions et de le déposer entre les mains du surintendant des marchés, afin que des soumissions soient immédiatement demandées.

—La Commission prend en considération la reconstruction des remises-débarcadères incendiées au marché à bestiaux de l'Est, et, d'après les plans soumis par M. L.-R. Montbriand, architecte, il est unanimement

Résolu: Qu'un rapport soit présenté au Conseil recommandant qu'une somme de \$14,000 lui soit immédiatement votée à cette fin.

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est

Résolu: Que M. L.-R. Montbriand, architecte, soit autorisé à préparer les devis et compléter les plans des remi-

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting, held the 9th May.

Present: Ald. Lévy, chairman, Couture, Bumbray, Robillard, Turner and Paquin.

—Submitted a letter from Mr. L. Prud'homme asking to rent stall No. 7 in St. Jean Baptiste market.

Granted.

—The following tenders for painting the roof of St. Antoine market were opened, to wit:

Jos. Lafontaine.	\$86.00
Ls. Ponton.	105.00
Peladeau & David.	138.00
L. E. Poirier.	280.00
Marier & David.	120.00

On motion of Ald. Paquin, it was

Resolved: That Mr. Jos. Lafontaine's tender be received under the conditions specified in his said tender, and that moreover he shall brush and scrape the rusted sheet-iron, and that this work shall be finished between now and the 1st of June next, the whole to the satisfaction of the Committee.

—Submitted the opinion of the City Attorneys re arrears of rent due by Mr. Frs. Dépatie, former lessee of St. Jean Baptiste market, declaring that the Council alone has the right to release him from such arrears.

Ald. Proulx came before the Committee and explained that the stall abandoned by Mr. Dépatie November last had been occupied by another person.

Resolved: To refer this matter to the proper sub-committee, requesting a report thereon.

—On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That a report be presented to Council, recommending the following amounts for flagstone sidewalks around St. James, St. Jean Baptiste and St. Antoine markets, to wit: \$1,400 for St. James Market; \$2,000 for St. Jean Baptiste Market and \$500 to finish that of St. Antoine Market.

—Mr. F. X. Carlin, secretary of the Montreal Stock Yards Co., informed the Committee he had obtained permission from the Government to build a fence upon the latter's ground, from the canal bank up to the Western Cattle Market, and that the cost of this work would not exceed \$325, of which \$125 will be borne by the Company.

Resolved: To request said Mr. Carlin to prepare a plan of the work to be performed, and to leave the same in the hands of the markets superintendent so as to call for tenders immediately.

—After discussing the rebuilding of the landing sheds destroyed by fire at the Eastern Cattle Market, and according to the plans submitted by Mr. L. R. Montbriand, architect, the Committee unanimously

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$14,000 be voted at once for that purpose.

On motion of Ald. Couture, it was

Resolved: That Mr. L. R. Montbriand, architect, be authorized to prepare the estimates and complete the plans for the building of the landing sheds at the Eastern Cattle